

Generales ▸ Colombia quiere liderar transición energética en América Latina y el Caribe: Presidente...

Generales Nacional

Colombia quiere liderar transición energética en América Latina y el Caribe: Presidente Duque

Por Redacción3 La Libertad - septiembre 18, 2020 29

Me gusta 0

Compartir Facebook Twitter Email Telegram



Colombia quiere liderar transición energética en América Latina y el Caribe: Presidente Duque

Para agosto del 2022, el país contará con más de 2.200 megavatios de capacidad instalada en esas energías renovables no convencionales, señaló en el Diálogo de Liderazgo del Fondo Verde para el Clima.

• Colombia como anfitriona de la PreCop 2021 “quiere plantear una estrategia para que el mundo entero pueda reconocer la importancia de los páramos y que podamos movilizar recursos para la protección”, dijo.

• El Pacto de Leticia elevó a nivel presidencial los compromisos y las metas para tal protección de la mano de las comunidades indígenas para identificar soluciones basadas en la naturaleza, indicó.

• Resaltó que con la reforma del Sistema de Regalías, por primera vez, “vamos a dedicarle los recursos de las regalías a proteger el sistema ambiental nacional”.

Bogotá, 18 de septiembre de 2020.

El Presidente Iván Duque enfatizó que “Colombia quiere liderar la transición energética en América Latina y el Caribe”, al iniciar este viernes su participación en los eventos que previstos en el marco del 75° Periodo de Sesiones Ordinarias de la Asamblea de la ONU.

En efecto, el Jefe de Estado, quien intervino en el Diálogo de Liderazgo del Fondo Verde para el Clima, dijo que es necesario hacer un llamado a la acción para enfrentar el reto planteado por el cambio climático.

Indicó que Colombia aunque solo representa el 0,4 por ciento de las emisiones de CO2 en el mundo, quiere enfrentar ese reto como si fuera el principal emisor, porque “este es nuestro deber moral”.

Sostuvo que en ese propósito hay que combinar los esfuerzos del sector público, el sector privado y la sociedad civil.

En este orden de ideas, el Jefe de Estado se refirió a las políticas y programas que desarrolla su administración para que el país, entre otros objetivos, se convierta en líder en Latinoamérica y el Caribe de la transición energética.

Señaló que en dos años Colombia pasó de menos 50 megavatios de capacidad instalada de energía solar y eólica; hoy “hemos logrado multiplicar la capacidad instalada por seis” y para agosto del 2022 el país contará con más de 2.200 megavatios de capacidad instalada en esas energías renovables no convencionales.

Un segundo aspecto abordado por el Presidente fue la participación de **Ecopetrol**, que en dos años se “ha convertido en el principal autogenerador con capacidad solar en Colombia, lo que demuestra la búsqueda de un equilibrio para reducir efectos negativos del cambio climático.

Igualmente, destacó el esfuerzo del país para lograr una movilidad y transporte limpios, que se materializa en la Ley de vehículos eléctricos, cuya utilización se ha venido expandiendo.

Contra la deforestación

En torno a la lucha contra la deforestación, el Mandatario puso de relieve la campaña ‘Artemisa’ -sumada a otros programas-, que combate “las economías ilegales que están destruyendo nuestros bosques tropicales”.

Tal esfuerzo ha permitido reducir la tasa de deforestación en 20 por ciento, aproximadamente, pero afirmó que aún no está “totalmente complacido” porque hay mucho más por hacer.

Dijo que en tal propósito se busca que los campesinos reciban un pago por servicios ambientales, para que las familias en estas regiones participen en la protección de los bosques tropicales.

Destacó, igualmente, el Pacto de Leticia, que elevó a nivel presidencial los compromisos y las metas para esta protección de la mano de las comunidades indígenas para identificar soluciones basadas en la naturaleza.

Otro de los pilares de la estrategia colombiana para defender el medio ambiente es la economía circular, cuyo eje es producir conservando y conservar produciendo, herramienta acogida por empresas y ciudadanos, dijo.

Tras subrayar que en el país está el 50 por ciento de los páramos del mundo, el Jefe de Estado expresó que Colombia como anfitriona de la PreCop 2021 “quiere plantear una estrategia para que el mundo entero pueda reconocer la importancia de los páramos y que podamos movilizar recursos para la protección”.

Agregó que también se trata de vincular a las comunidades que viven en los páramos para que “participen activamente en las soluciones basadas en la naturaleza”.

También se refirió a las biodiversidades que hace partícipes a las urbes en la protección de la diversidad, lo que implica pensar en la calidad del aire, en reforestar, en proteger las especies y que los ciudadanos cuiden el medioambiente y “lograr movilizar capital” para la consecución.

Finalmente, resaltó que con la reforma del Sistema de Regalías, por primera vez, “vamos a dedicarle los recursos de las regalías a proteger el sistema ambiental nacional”.

#DIARIOLALIBERTAD

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0

Compartir Facebook Twitter Email Telegram

Artículo anterior

Vía libre a financiación de la Nición para Metro Liger de la Avenida 80 en Medellín

Artículo siguiente

Bayern Munich mostró su poder ofensivo goleando a Schalke en apertura de la Bundesliga

Artículo relacionados

Más del autor



Desmantelan ala sicaria del Clan del Golfo en el Bajo Cauca antioqueño



Secretaria de Tránsito y Seguridad Vial extiende hasta el 31 de diciembre jornada especial de atención



En Meta, cayó gran material de comunicaciones de la estructura de alias 'Gentil Duarte'

< >

Últimas Noticias



Desmantelan ala sicaria del Clan del Golfo en el Bajo Cauca antioqueño

septiembre 18, 2020

Con la judicialización de 12 presuntos sicarios de la organización se esclarecen 19 homicidios en la zona. Bajo...



Secretaria de Tránsito y Seguridad Vial extiende hasta el 31 de diciembre jornada especial...

septiembre 18, 2020

La atención se traslada a la Escuela Normal Superior La Hacienda.A la fecha hemos atendido a un total de 4.590 ciudadanos.Se continuará...



En Meta, cayó gran material de comunicaciones de la estructura de alias 'Gentil Duarte'

septiembre 18, 2020

En el desarrollo de operaciones militares, tropas de la Fuerza de Tarea Conjunta Omega en coordinación con la Policía Nacional, hallaron material...



Bayern Munich mostró su poder ofensivo goleando a Schalke en apertura de la Bundesliga

septiembre 18, 2020

Bayern Munich de Alemania volvió a dar un golpe de autoridad en el arranque de la temporada 2021. Al Goliat 8 goles...



Colombia quiere liderar transición energética en América Latina y el Caribe: Presidente Duque

septiembre 18, 2020

Para agosto del 2022, el país contará con más de 2.200 megavatios de capacidad instalada en esas energías renovables no convencionales, señaló...

Más Leídas



Falleció en Barranquilla el exfutbolista Ricardo Ciciliano

septiembre 17, 2020

En las últimas horas, medios de comunicación confirmaron la muerte del exfutbolista barranquillero Ricardo Ciciliano. El que ahora era...



Falleció el actor colombiano Rafael Uribe Ochoa

septiembre 17, 2020

Falleció el actor colombiano de 59 años de edad, Rafael Uribe Ochoa, después de haber sufrido un infarto al corazón. El bogotano estaba hospitalizado...



Habla uno de los policías señalados por muerte de Javier Ordóñez y otro abogado...

septiembre 15, 2020

Se trata del patrullero Juan Camilo Lloreda Cubillos, que se refirió a los hechos ocurridos el miércoles pasado en Bogotá y...